

### L'association Médicale de la Puissance.

---

La treizième assemblée annuelle de l'Association Médicale de la Puissance aura lieu à Ottawa le premier mercredi de septembre 1880, sous la Présidence du Dr. R. P. Howard de Montréal. Il est à espérer qu'un grand nombre de médecins canadiens se feront inscrire comme membres de cette Association. Par ce moyen, ils se mettront en rapport avec les médecins les plus éminents de la Puissance du Canada; et, sous peu, ils sauront se faire distinguer par leur science et leur instruction.

M. Le Dr. A. H. David est le secrétaire général de l'Association, et M. le Dr. G. Ross le secrétaire local pour la Province de Québec.

---

### Nouveau Dispensaire.

---

Un nouveau dispensaire vient d'être établi à la Pointe St. Charles, à Montréal. Les Messieurs suivants ont été choisis Médecins. *Médecins consultants* : Drs. E. H. Trudel, W. H. Hingston et R. Craik. *Médecins de service* : Drs. T. A. Rodger, T. J. Alloway, M. M. Seymour et J. J. Guérin.

---

### Dispensaire de la Providence.

---

M. le Dr. G. O. Beaudry a été le médecin en service dans ce Dispensaire durant le mois de Mai 1880.

Le total des ordonnances a été de 2627, et celui des visites à domicile de 244.

M. le Dr. E. A. Paquet est chargé du service pour le mois de Juin.

Vu la maladie de M. le Dr. Paquet, M. le Dr. J. A. Leblanc